

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Abwesenheitsnotiz

André Tautenhahn · Monday, March 5th, 2012

Ich würde ja gern etwas schreiben, aber mir fällt im Augenblick nichts mehr ein. Ich finde auch, dass der Gaga-Zustand führender Vertreter dieser Republik es nicht verdient, dass man sich mit ihnen beschäftigt. Der Finanzminister spielt ja auch lieber Sudoku. Die Griechen sollen eisern sparen und nicht so früh in Rente gehen. Kann ja nicht jeder einenen Anspruch auf Ehrensold plus Büro und Personal haben.

Aus gutem staatspolitischen Brauch bekommt man nach 1,5 Jahren harter Arbeit sogar den Zapfen gestrichen. Das ist alles noch irgendwie bei Durchfall und Brechreiz verkraftbar. Unglaublich aber ist die Einigung der meisterlichen Schwachsinnssregierung, die Finanzpolitik in die Hände der Stiftung Warentest zu übergeben. Da fällt mir wirklich nix mehr ein, außer: Ich melde mich ab.

This entry was posted on Monday, March 5th, 2012 at 6:43 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.